
Subject: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Dark on Sat, 28 Jan 2006 01:46:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute!

hab mir nach gut 1,5 jahren behandlung mit regaine mir endlich propecia geholt, da ich keinen
erfolg damit hatte! vertrage propecia bisher gut (nehme es seit 6-7 wochen) hab aber für 98
tabletten fast 180 euro bezahlt! das ist mir einfach zu teuer!

jetzt möchte ich mir gerne proscar holen und vierteilen... habe bereits die anleitung von
frankfurter gelesen aber möchte mir nicht jedes mal die mühe machen und das zeug extra
kleinstampfen und dann auch noch in kapseln füllen!

theoretisch sollte es ja reichen die tabletten in 4 oder 5 teile zu teilen, wobei ich mir eine
fünftelung sehr schwer vorstelle!

nun zu meinen fragen: 

- ist es sehr wichtig dass die vier teile alle gleich groß sind bzw was für folgen ergäben sich
wenn sich die dosis geringfügig unterscheidet? weniger wirkung? oder schädliche folgen?
habe gehört, dass fin eh über mehrere tage verstoffwechselt wird und somit egal ist ob die
tabletten gleich groß sind solange es die 5 mg pro 4/5 tage sind!
- muss ich die tabletten immer zur selben zeit einnehmen, da sich das bei mir oft mal um ein paar
stunden verschiebt!
- ich habe auch ne leichte schilddrüsenunterfunktion und nehme deswegen tabletten ein
(schilddrüsenhormon), können diese finasterid wirkungslos machen, abschwächen oder
irgendwie sonst negative nebenwirkungen in verbindung mit fin bringen? nehme die
schilddrüsentabletten nun extra abends ein (nicht zusammen mit propecia)
- muss man fin mit fett einnehmen (also milch, butterbreze was weiß ich)
- kann durch irgendwelche nahrungsmittel die wirkung beeinträchtigt werden?
- wird die wirkung bei durchfall beeinträchtigt?
- habe gehört dass finasterid die leber kaputt machen soll, stimmt das? 
- stimmt es dass man durch die tabletten zunimmt, habe nämlich in der tat in letzter zeit einige
kilos zugelegt, kann natürlich auch vom essen kommen  
- bin 21 und hab nur leichte geheimratsecken und am hinterkopf ne ganz leichte platte, wie
wahrscheinlich ist es dass diese wieder komplett zuwächst und wie lange muss ich da
ungefähr warten? (ja ich weiß, is ne blöde frage weil das von person zu person
unterschiedlich ist, aber so richtig schlimm is es bei mir ja noch nicht beim zurückkämmen
nachdem die haare frisch gewaschen sind sieht man nichtmal die kopfhaut, die haare sind nur
sehr dünn und ungewaschen sieht man die kopfhaut)

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by kkoo on Sat, 28 Jan 2006 11:07:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Dark schrieb am Sam, 28 Januar 2006 02:46Hey Leute!

hab mir nach gut 1,5 jahren behandlung mit regaine mir endlich propecia geholt, da ich keinen
erfolg damit hatte! vertrage propecia bisher gut (nehme es seit 6-7 wochen) hab aber für 98
tabletten fast 180 euro bezahlt! das ist mir einfach zu teuer!

jetzt möchte ich mir gerne proscar holen und vierteilen... habe bereits die anleitung von
frankfurter gelesen aber möchte mir nicht jedes mal die mühe machen und das zeug extra
kleinstampfen und dann auch noch in kapseln füllen!

theoretisch sollte es ja reichen die tabletten in 4 oder 5 teile zu teilen, wobei ich mir eine
fünftelung sehr schwer vorstelle!

nun zu meinen fragen: 

- ist es sehr wichtig dass die vier teile alle gleich groß sind bzw was für folgen ergäben sich
wenn sich die dosis geringfügig unterscheidet? weniger wirkung? oder schädliche folgen?
habe gehört, dass fin eh über mehrere tage verstoffwechselt wird und somit egal ist ob die
tabletten gleich groß sind solange es die 5 mg pro 4/5 tage sind!
- muss ich die tabletten immer zur selben zeit einnehmen, da sich das bei mir oft mal um ein paar
stunden verschiebt!
- ich habe auch ne leichte schilddrüsenunterfunktion und nehme deswegen tabletten ein
(schilddrüsenhormon), können diese finasterid wirkungslos machen, abschwächen oder
irgendwie sonst negative nebenwirkungen in verbindung mit fin bringen? nehme die
schilddrüsentabletten nun extra abends ein (nicht zusammen mit propecia)
- muss man fin mit fett einnehmen (also milch, butterbreze was weiß ich)
- kann durch irgendwelche nahrungsmittel die wirkung beeinträchtigt werden?
- wird die wirkung bei durchfall beeinträchtigt?
- habe gehört dass finasterid die leber kaputt machen soll, stimmt das? 
- stimmt es dass man durch die tabletten zunimmt, habe nämlich in der tat in letzter zeit einige
kilos zugelegt, kann natürlich auch vom essen kommen  
- bin 21 und hab nur leichte geheimratsecken und am hinterkopf ne ganz leichte platte, wie
wahrscheinlich ist es dass diese wieder komplett zuwächst und wie lange muss ich da
ungefähr warten? (ja ich weiß, is ne blöde frage weil das von person zu person
unterschiedlich ist, aber so richtig schlimm is es bei mir ja noch nicht beim zurückkämmen
nachdem die haare frisch gewaschen sind sieht man nichtmal die kopfhaut, die haare sind nur
sehr dünn und ungewaschen sieht man die kopfhaut)

größer der teile ist nicht bedeutend, musst auch nicht in kapseln machen, wenn du sie nur
ordentlich runterspülst, immer zur gleichen zeit, am besten morgens, sollte meines wissens kein
problem machen mit dem SD-hormon, musst nicht mit fett einnehmen, keine beeinträchtigung
durch nahrung (außer grapefruit: die verhindert die verstoffwechselung des fin., d.h. die fin.
wirkung wird wahrscheinlich verstärkt, aber vielleicht auch die nebenwirkungen), fin. macht nicht
dick, durchfall kommt von der SD-unterfunktion (?) - fin. hat da keinen einfluss, schätze ich. bis
zu 12 monate musst du fin. nehmen, bis du eine wirkung bemerkst, mit glück wirkts auch eher.
bist die über 18? unter 18 soll man kein fin. nehmen!!!    
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Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Dark on Sat, 28 Jan 2006 16:23:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke erstmal!

bin 21 ... das mit den nebenwirkungen ist nur bei grapefruit oder auch bei anderen
zitrusfrüchten?
was passiert wenn ich es nicht immer zur gleichen zeit einnehme?

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by kkoo on Sat, 28 Jan 2006 17:28:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dark schrieb am Sam, 28 Januar 2006 17:23danke erstmal!

bin 21 ... das mit den nebenwirkungen ist nur bei grapefruit oder auch bei anderen
zitrusfrüchten?
was passiert wenn ich es nicht immer zur gleichen zeit einnehme?

nur grapefruit. aber "nebenwirkungen" muss das nicht bedeuten, sondern kann. man kann
versuchen, damit fin. zu sparen, wenn man dazu ein glas grape trinkt, ist aber nicht klar, ob das
wirklich klappt... vielleicht posten andere im forum noch was dazu(?)  

nicht zur gleichen zeit: weiss nicht, es soll aber besser sein, immer zur gleichen zeit...

Subject: Mein Senf...
Posted by FrankfurtER-1974 on Sat, 28 Jan 2006 23:55:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe bezüglich einiger Punkte eine kleine Abweichung von der Meinung von kkoo...

Zitat:- ist es sehr wichtig dass die vier teile alle gleich groß sind bzw was für folgen ergäben
sich wenn sich die dosis geringfügig unterscheidet? weniger wirkung? oder schädliche folgen?
habe gehört, dass fin eh über mehrere tage verstoffwechselt wird und somit egal ist ob die
tabletten gleich groß sind solange es die 5 mg pro 4/5 tage sind!
Anfangs spielt es eine größere Rolle, die Dosis etwa gleich zu halten. Geringfügige
Unterschiede machen nichts, aber es sollten schon 0,8mg bis 1,5mg pro Tag sein, die du
einnimmst.

Zitat:- muss ich die tabletten immer zur selben zeit einnehmen, da sich das bei mir oft mal um ein
paar stunden verschiebt!
Am Anfang (für zwei Monate) auf jeden Fall zur gleichen Zeit.
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Zitat:- ich habe auch ne leichte schilddrüsenunterfunktion und nehme deswegen tabletten ein
(schilddrüsenhormon), können diese finasterid wirkungslos machen, abschwächen oder
irgendwie sonst negative nebenwirkungen in verbindung mit fin bringen? nehme die
schilddrüsentabletten nun extra abends ein (nicht zusammen mit propecia)
Kein Problem.

Zitat:- muss man fin mit fett einnehmen (also milch, butterbreze was weiß ich)
Eine Mahlzeit hinterher ist so oder so besser! Fett fördert die Resorbtion.

Zitat:- kann durch irgendwelche nahrungsmittel die wirkung beeinträchtigt werden?
Da schließe ich mich kkoo an.

Zitat:- wird die wirkung bei durchfall beeinträchtigt?
Wenn du nicht den Mega-Durchfall über Wochen hast, sollte das kein Problem sein.

Zitat:- habe gehört dass finasterid die leber kaputt machen soll, stimmt das?
Nein.

Zitat:- stimmt es dass man durch die tabletten zunimmt, habe nämlich in der tat in letzter zeit
einige kilos zugelegt, kann natürlich auch vom essen kommen
Kann sein, muss aber nicht.

Zitat:- bin 21 und hab nur leichte geheimratsecken und am hinterkopf ne ganz leichte platte, wie
wahrscheinlich ist es dass diese wieder komplett zuwächst und wie lange muss ich da
ungefähr warten? (ja ich weiß, is ne blöde frage weil das von person zu person
unterschiedlich ist, aber so richtig schlimm is es bei mir ja noch nicht beim zurückkämmen
nachdem die haare frisch gewaschen sind sieht man nichtmal die kopfhaut, die haare sind nur
sehr dünn und ungewaschen sieht man die kopfhaut)
Diese Frage wirst du nur selbst beantworten können und auch erst in ein paar Monaten oder
einem Jahr, oder auch zwei Jahren.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Steven on Mon, 30 Jan 2006 14:35:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musst die tabletten nicht immer zur gleichen zeit 
einnehmen. Ich würde aber versuchen es einzuhalten.
nimm fin morgens, wenn du aufstehst mit wasser ein.

fin schadet der leber nicht, aber Leberwerte werden
erhöht. (bei Blutuntersuchung)

muss mind. 1 jahr warten um etwas sagen zu können
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Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 30 Jan 2006 14:57:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Musst die tabletten nicht immer zur gleichen zeit
einnehmen.
Darauf würde ich besonders in den ersten Wochen eher schon achten.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Dark on Tue, 31 Jan 2006 01:13:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hm blöd weil ich die ersten paar wochen die nun doch zu ziemlich unterschiedlichen zeiten
eingenommen habe! teilweise um 8 in der früh und dann erst nachmittags um 14 uhr! naja
werde jetzt versuchen die immer um 8 uhr einzunehmen!

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Figaro03 on Tue, 31 Jan 2006 22:02:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:theoretisch sollte es ja reichen die tabletten in 4 oder 5 teile zu teilen, wobei ich mir eine
fünftelung sehr schwer vorstelle!

Wie man die Tabletten 5telt:
Teile sie mit dem Tablettenteiler in 4 Teile, und dann teile noch da jeweils den 4. Teil weg. Das
geht relativ gut.  
Die 4 übrig geblieben dann einfach zusammen einnehmen, so kommt auf ungefähr immer auf
1mg. 

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Dark on Fri, 03 Feb 2006 00:04:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ähm nur mal ne frage! wie sieht eigentlich so ein tablettenteiler aus? weil einige immer davon
sprechen sie lassen die tabletten im teiler, dann scheint das ja nicht nur eine art skalpel zu sein
oder?

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by FrankfurtER-1974 on Fri, 03 Feb 2006 00:12:27 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Besser ist das 

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by FrankfurtER-1974 on Fri, 03 Feb 2006 00:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist ein kleines Döschen, dass sich auf und zuklappen lässt. In der Unterseite ist ein
Plastikdreieck eingelassen, in welchem die Tabletten nach unten rutschen. In der Oberseite ist ein
Skalpell, welches genau die Längsachse des Dreiecks trifft.
Normalerweise hat das Döschen keine Öffnungen und man kann die Tablettenteile drinnen
liegen lassen.

Kauf dir einfach einen in der Apotheke, kostet zwei, drei Euro.

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Lense on Wed, 07 Jun 2006 20:30:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Ich habe mir so einen Tablettenschneider gekauft. Sollte man die Tabletten reinlegen und
langsam zu machen oder eher schnell? Ausserdem hab ich das gefühl ich bekomme sie nicht
auf dieselbe größe...

Gibts da ne anleitung? danke für tipps! 
Gruss lense

Subject: Re: Einige Fragen eines Neulings
Posted by MarcWen on Thu, 08 Jun 2006 06:12:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ich mal Tabletten teile, dann eher langsam schließen... sonst pröselt das extrem.

Tip für Proscar:
Kauf dir nen Mörser für 3 Euro und zerkleiner so die Tabletten. Dann kannst du sie bequem
und ziemlich genau in 4 Teile teilen. anleitung gibt es vom Frankfurter. Einkapseln und Freude
haben 
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